
Observations du public concernant l’enquête publique relative à la demande d’autorisation
d’exploiter un entrepôt logistique sur les communes d’ILLIES et SALOME

PRD – ILLIES et SALOME

Observations : Mme Isabelle LEMICHEZ

Madame, Monsieur,

Il est regrettable que la population ait été si peu informée et n’ait pas eu la possibilité de s’impliquer pour un
projet de si grande ampleur (40 hectares!) : aucune réunion  d’information  n’a eu lieu pour les populations
des villages concernés et environnants, j’ai eu l’occasion de parler avec un habitant d’Illies qui n’avait jamais
entendu parlé de ce projet. Habitante de Marquillies, j’ai appris par hasard, en allant à la mairie que dans des
hangars seront entreposés des matières polluantes telles que des polymères (plastiques), des pneus et au
moins 500 tonnes de matières combustibles. 

Quelle est la logique de la construction de cette zone (40 hectares!) d’Illies-Salomé qui pourra entre autre
stocker des matières polluantes sur une surface indécente, alors que parallèlement, le PLU2 vise à protéger
les terres agricoles des Weppes ?

Pourquoi ce projet se fait-il sur des terres agricoles qui nous nourrissent et non sur des friches industrielles
déjà bétonnées et polluées ? 

Actuellement ce sont des milliers de véhicules qui traversent Marquillies par la D145 pour éviter la RN.41
complètement surchargée aux heures de pointe. Or le parc d’Illies-Salomé annonce 1440 mouvements/jour;
à terme, 6600 véhicules et 500 poids lourds. Vus le trafic routier, la pollution de l’air et la dégradation d’un
environnement rural qui deviendra une immense ZAC, vivre dans les Weppes sera insupportable. Ici aussi
nous avons des enfants qui respirent: cette zone sera à un jet de pierre du collège de La Bassée, mais aussi
de toutes les écoles des villages voisins.

Qu’est-ce qui mérite que l’on enlaidisse et que l’on détruise à ce point un environnement, que l’on rende des
terres  incultes,  que  l’on  pollue  le  sol,  les  nappes phréatiques,  que  l’on  prenne le  risque  de créer  des
inondations  par  un  bétonnage  d’une  surface  indécente  et  que  l’on  malmène  les  habitants  de  tout  un
territoire ? 

Merci de nous écouter, et de considérer, tant qu’il est encore temps, ce que vous voulez faire des Weppes et
des terres agricoles. La maison brûle, ne soufflons pas sur les braises.  

Sincères salutations, 

Isabelle Lemichez


